

GGI Business School

gginstitution.com



Soucieux de fournir aux étudiants des cours très sélectifs dans des domaines prometteurs, GGI Business School met son expertise au service d'un enseignement supérieur de qualité supérieure et propose une formation académique à temps plein où la pratique est une composante essentielle de l'activité d'enseignement.

L'enseignement théorique est systématiquement complété par des études de cas pratiques supervisées par l'équipe pédagogique, et par une expérience pratique via des stages en entreprise et le soutien d'animateurs professionnels.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Remise à niveau pour entrer en école de commerce
- Bachelor commerce international et développement d'entreprise (DCB)
- Bachelor management des métiers du luxe
- Bachelor management des métiers du vin
- Bachelor marketing digital
- MBA management stratégique et développement d'entreprise
- MBA management stratégique et international du luxe



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

■ GGI Business School propose une formation académique de haut niveau qui permet d'obtenir en deux ans d'études un Double Diplôme MBA franco-suisse, franco-chinois ou franco-marocain.



PROGRAMME DE RECHERCHE

■ Doctorat en Business Administration



VIE ASSOCIATIVE

- Evénements internes : conseil de classe, journées portes ouvertes
- Evénements culturels : remise de diplôme, fête des anciens
- Ateliers et workshop collectifs : booster anglais



CHIFFRES CLÉS

100 étudiants

27 enseignants

16 Partenariats

Date de création : 2015

6 événements par an

Bâtiment de 600 m²

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi

LES + DE L'ÉCOLE

- GGI Business School dispose d'un réseau dense de partenaires internationaux.
- GGI facilite l'inscription dans l'ensemble du réseau EC Language Centers grâce à des institutions partenaires à travers le monde qui proposent des cours d'anglais personnalisés adaptés au niveau de chaque étudiant.
- GGI Business School propose une formation académique de haut niveau qui vous permet d'obtenir en deux ans d'études un Double Diplôme MBA franco-suisse, franco-chinois ou franco-marocain.



INFOS PRATIQUES

40 rue de la Colonie
75013 Paris
FRANCE

+33 (0)1 83 64 76 40
contact@gginstitution.com



INFOS RÉGION

Transports

Bus : Lignes 62, 67

Métro : Ligne 6

Tourisme

www.parisinfo.com

Collectivités

mairie13.paris.fr

Patrimoines Remarquables

Tour Eiffel

Musée du Louvre

Notre-Dame de Paris

Équipes de sport emblématiques

Paris Saint-Germain Football Club

(Ligue 1), Stade Français Paris

Sport dans la région

Football, randonnée, cyclisme, natation,

rugby



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

GGI Business School

gginstitution.com



Intent on providing students with highly selective courses in promising areas, GGI Business School uses its expertise to serve premium quality higher education and offers full-time academic training where practice is an essential component of the teaching activity.

Theoretical instruction is consistently supplemented with practical case studies supervised by the teaching staff, and with hands-on experience via company internships and support from professional facilitators.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates offered by the institution

- Preparatory courses to enter a business school
- Bachelor's degree in international business and business development (DCB)
- Bachelor's degree in luxury business management
- Bachelor's degree in wine business management
- Bachelor's degree in digital marketing
- MBA's strategic management and business development
- MBA in strategic and international luxury management



TEACHING LANGUAGES

French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- GGI Business School offers top-notch academic training to obtain within two years of studies a French-Swiss, French-Chinese or French-Moroccan double degree MBA.



RESEARCH PROGRAMME

- Doctorate of Business Administration



CAMPUS LIFE

- On-campus events: Class Council, open days
- Cultural events: Graduation Gala, alumni party
- Group workshops: booster English



KEY FIGURES

- 100 students
- 27 teachers
- 16 Partnerships
- Date of creation: 2015
- 6 events per year
- Building of 600 m²
- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- GGI Business School has a close-knit network of international partners at its disposal.
- GGI facilitates enrollment in the entire EC Language Centers network thanks to partner institutions throughout the world which offer customized English language courses tailored to each student's level.
- GGI Business School offers top-notch academic training which enables you to obtain within two years of studies a French-Swiss, French-Chinese or French-Moroccan Double Degree MBA.



PRACTICAL INFOS

40 rue de la Colonie
75013 Paris
FRANCE

+33 (0)1 83 64 76 40
contact@gginstitution.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: Lines 62, 67
Underground: Line 6
Tourism
www.parisinfo.com
Local government: mairie13.paris.fr
Famous heritage
Eiffel Tower
Louvre Museum
Notre-Dame de Paris
Local sports teams
Paris Saint-Germain Football Club (League 1), Stade Français Paris
Sport in the region
Football, hiking, cycling, swimming, rugby

